

En Cámara revelan imágenes y videos de caótica situación carcelaria

Los representantes Iván Cepeda y Gloria Stella Díaz en un debate de control político denunciaron la crisis que vive el país en el sistema penitenciario.

En la Cámara de Representantes se adelantó un debate de control político sobre la **crisis que vive el sistema carcelario y penitenciario del país**.

Los representantes [Iván Cepeda Castro](#) y [Gloria Stella Díaz](#) dieron a conocer **varias imágenes y videos de lo que tiene que vivir los detenidos del país**.

Ambos revelaron cómo los **presos en muchas ocasiones deben vivir en los baños de los centros de reclusión**.

La difícil situación se sufre principalmente en las cárceles La Modelo, La Picota y el Buen Pastor de Bogotá ([Ver la galería de imágenes de la crisis del sistema](#)).

De hecho, Cepeda criticó que en la cárcel de mujeres, donde muchas viven con sus hijos, **el hacinamiento llegó a un nivel desbordado**. ([Ver video 1](#)) ([Ver video 2](#)).

El representante del PDA recordó que lleva un año llamando la atención del Gobierno Nacional sobre la difícil situación por la que atraviesan miles de internos en los establecimientos carcelarios del país.

Sobre la actual crisis la ministra de Justicia, Ruth Stella Correa, confirmó la construcción de seis centros penitenciarios en varias partes del país.

Cada centro penitenciario tendría una capacidad para 5.000 reos y así que se mejore la calidad de vida de cerca de 30.000 reclusos.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/articulo-367839-camara-revelan-imagenes-y-videos-de-caotica-situacion-carcelaria>